

令和7年度は
根獅子小学校
との統合に向
けた交流年度

平戸市立紐差小学校 学校だより No.25



くすの木



令和7年12月9日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

2学期のまとめの月!! ~目標達成に向けて「考えて行動」~

2学期のまとめの月に入りました。先々週、先週と「インフルエンザ」が流行し、子どもたち、職員の感染者が増えて一時はどうなることかと思いましたが、保護者の皆様のご協力により、なんとか感染拡大とならずになりました。本当にありがとうございました。2学期の残りの日々も、子どもたちが元気に過ごせるように「手洗い、うがい、換気、マスクの着用」など、引き続き感染対策へのご協力をよろしくお願ひします。

さて、2学期の合言葉は、「考えて行動～自分のために、みんなのために～」です。それぞれの目標（めあて）に目を向けさせ、しっかりと自分で考えて行動できるように指導・支援を続けます。また、学校全体で取り組んでいる「紐差小の当たり前（先にあいつをする。時間ぴったりに授業をはじめる。目を見て話を聞く。）」についても、意識を向けて定着を図っていきます。



「メディア講演会」の実施!! ~ご参加ありがとうございました~

12月3日（水）に、株式会社学映システムの「ICT支援インストラクター」の方を講師に迎えて「メディア講演会」を実施し、「インターネットを安全に正しく使用させるにはどうすればよいか」について話を聞いていただきました。



今の子どもたちにとって、インターネットやスマートフォンは身近なものです。「リスクがあるから使わせない」ではなく、「安心・安全な使い方」「メディアとの上手な付き合い方」を私たち大人は教えていく必要があります。子どもの健やかな成長のため、犯罪やトラブルなどに巻き込まれないためにも、まずは次のことを心掛けましょう。

○大人が正しい知識をもつこと。

○大人が子どもの使用状況を把握すること。

○道徳心（自分がされて嫌なことを他人にしない、ルールを守るなど）を育むこと。

子どもたちの活躍紹介!!

前回の「学校だより No.25」でお知らせした、「第69回西日本読書感想画コンクール（市内審査）」の入選作品です。



【1年 浦上 玲叶さん】



【1年 前川 晴希さん】



【2年 浅川 莉穂さん】



【2年 濱田 楓斗さん】



【5年 柴山 暖保さん】



【5年 中条 寧音さん】



【5年 濱本 七海さん】



【5年 原田 里衣紗さん】



【5年 前川 晃太さん】



【5年 松山 蓮さん】